



Ilustre Municipalidad de
CHONCHI
Patrimonio Vivo

ALCALDE FERNANDO OYARZÚN SE REUNE CON EMBAJADORA DE JAPÓN EN CHILE

Durante esta mañana el Alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún Macías recibió la visita de cortesía de la Embajadora de Japón en Chile, ITO Takako.

En este sentido, el Alcalde Oyarzún Macías, agradeció la importante presencia de la Embajadora a nuestra comuna: "Nos honra que esté presente en nuestra comuna, lo que agradecemos su interés de vincularse activamente con la comuna de Chonchi".

